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Messaggio per le mogli e le coppie in crisi... 

 
”Mia cara, sempre più insoddisfacente ti apparirà il tuo matrimonio , se non capirai che non 

c’è niente che possa essere «senza fine», che lo sorregga, tranne l’amore.  E, per amore, intendo un 
legame che alimenta, giorno per giorno, una passione spirituale che ha la capacità di sciogliere le 
catene della passione, manovrata dai sensi. 
 È un amore che diventa sempre più forte e indissolubile, anche se, ai tuoi occhi, sembra 
diventare più precario e più fragile. Forse, ti vengono meno delle «certezze umane», ma il seme di 
luce divina, posato nel vostro cuore, con il Sacramento del matrimonio , non ha cessato di vivere, 
perchè gli appartiene l’immortalità, come tutto ciò che è del Signore. 
 Le parole che non dovevano essere mai dette..., i pensieri cattivi, che non dovevano mai 
essere alimentati..., la tua fredda indifferenza... davanti a un sensibile, evidente deterioramento di un 
rapporto sponsale d’amore, che forse non sente neanche più la eco dell’amore vero... tutto questo 
sta sbriciolando i mattoni di una casa che è inserita nel progetto di Dio, e nulla si deve fare per 
distruggerla, perchè appartiene all’eternità. 

Sì, figlia cara, questo è lo sbaglio che l’umanità commette: trattare con superficialità, ciò che 
«superficiale» non è!  Quando permetto che la creatura che vi ha sposato non dimostri più di tanto, 
il suo amore, è perchè voglio mettervi nelle condizioni di accorgervi di Me, della Mia vicinanza, 
della Mia protezione, del Mio Amore! 
 Ma quel legame, per quanto deludente possa diventare, non si potrà spezzare mai. Neppure 
nel caso si allontanasse fisicamente da voi, perchè la sua anima non lo seguirebbe, ma rimarrebbe 
accanto a voi... perchè la fusione che è avvenuta nel matrimonio , è indissolubile!  

Dovreste, invece, pregare per chi: vi trascura, vi tradisce, vi abbandona... perchè conoscerà i 
più grandi tormenti e la più profonda infelicità, già sulla Terra. Se non tornerà sui suoi passi e si 
pentirà, è scritto che non troverà, già da ora, più pace nel suo cuore! 
 Rifiutate, dunque, di auto-commiserarvi, perchè «non proprio tutto» va come avreste voluto. 
Non siete voi che vi siete scelti, ma è il Signore che vi ha scelti, uno per l’altro! Come potete 
pensare di poter cambiare i Suoi disegni, senza provocare disastrose conseguenze?! E queste 
«terribili conseguenze», non ve le procura certo Dio..., ma succedono, proprio perchè comincereste 
a vivere senza Dio! Coraggio, figlia cara, tu e tuo marito  siete «uno» con i vostri figli,  come «uno» 
dovete essere con Me Non potrete mai staccarvi da questo «uno»,  o diventerete «cellule impazzite» 
nell’universo! 
 L’Angelo di Dio ha bussato alla vostra porta... voi gli avete aperto: ora la sua stella vi 
appartiene! Non potete più scegliere, sperando in una stella migliore. Coraggio: la tentazione e il 
dubbio sono del demonio! 
 Figlia mia, qualsiasi cosa abbia scelto per te il Signore... è solo per il tuo bene e le tua 
felicità eterna. 
 Non ribellarti... abbi fiducia in Lui e abbandònati, serena, al tuo destino: è già scritto per te 
nel cielo, e, certo, non ti deluderà! 
 Tu mantieni la tua coscienza retta, e cerca la gioia nella tua croce. Non disprezzare quello 
che hai, ma donagli il tuo amore a piene mani, come non hai mai fatto, dal profondo della tua 
anima... e troverai la serenità e la tranquillità nel tuo cuore. È così che, anche chi volesse farti 
soffrire, rimarrà sconcertato dal tuo nuovo atteggiamento, e, «Tutto quello che ha fatto andrà in 
fumo e i suoi piani svaniranno» (Salmo 145, 4) Sfuggi le parole della gente, ma rifugiati in Dio, che 
è Verità assoluta. Ti amo. IO sono Gesù Misericordioso” 

 
[33°,93-95/12.02.2002 (h.05,30)] 

I bambini non-nati rispondono gioiosi alle mamme... 
 

”Volteggiano, giocano, si rincorrono tra le nuvole, fanno voli pindarici da una stella all’altra, 



fanno vibrare gioiosi le loro giovani ali. La loro gioia è incontenibile: sono i vostri bimbi, che il 
vostro amore ha liberato dal tunnel dell’attesa. 
 Voi, che prima li avevate rifiutati, proprio voi, ora, che con il pentimento e la confessione vi 
siete liberati dal rimorso, siete diventati il loro cielo. È accaduto a voi, a voi che il Signore li aveva 
destinati, che loro non smetteranno di esistere. 
 Loro, che raccoglieranno ogni vostra preghiera e la porteranno, con la velocità superiore al 
suono, ai piedi del Padre, perchè non possa il vento del male, deviarla, e farla rimanere inascoltata. 
 Loro saranno gli angelici messaggeri dei doni celesti, che porteranno nelle vostre case 
conforto e serenità, nei momenti di sconforto e di abbattimento. 
 Ogni volta che li ricorderete e li chiamerete per nome, si metteranno accanto a voi, per un 
lungo colloquio d’amore tra cielo e terra. 
 Voi dovrete solo aprire il vostro cuore, e l’energia d’amore scorrerà liberamente e vi 
ricaricherà di speranza. Ciò che il Padre ha predisposto, non può e non deve essere ostacolato, o 
diventa una grossa diga  che blocca il Suo «progetto d’amore» su di voi, e non gli permette di 
scorrere liberamente e di realizzarsi. 
 I vostri bimbi dovevano essere ancora vostri... ricordàti «nell’amore» e «con amore»... solo 
così la vostra anima, in continua evoluzione, si è potuta riaprire a un profondo ascolto interiore... 
solo così scoprirete la vostra vera identità. Le vostre piccole creature sono rimaste inascoltate per 
lungo tempo, ma ora sono vivide scintille di luce, che sono rientrate nella vostra vita e vi aiuteranno 
a diffondere la Mia Parola ed a lottare per tutte le creature sofferenti che vivono nello sconforto e 
nella disperazione. E a voi, mamme e padri, che vi siete portati per lunghi anni il grande tormento 
d’avere detto «no» al vostro Signore, IO vi dico che la vostra sofferenza vi ha purificato l’anima. 
 Il sacramento della penitenza è, ora, la culla più dolce e più bella per le vostre creature. Loro 
disegneranno attorno a voi, cerchi di luce che vi renderanno più recettivi alla Mia offerta d’amore, e 
grandi cambiamenti subiranno i vostri cuori. Sempre allegri, gioiosi…saranno i vostri piccoli 
angioletti, accanto a voi..., ci saranno tra voi, momenti di dolcissima unione, che vi ripagheranno di 
tante sofferenze. 
 I vostri piccoli erano «semi inerti»... ora si sono trasformati in «luce» e possono riprodursi, 
generando l’amore nei cuori! 
 Loro possono crescere, se vengono alimentati dal vostro desiderio di dare loro spazio, nel 
vostro pensiero, nelle vostre preghiere, nel vostro cuore. 
 L’aver dato loro un nome, e aver donato un battesimo spirituale, li ha liberati 
dall’oppressione di essere stati «respinti» e il sentirsi «accettati», li ha resi più sensibili al 
linguaggio del cuore. 

Grande è la misericordia del Padre, che, anche nelle tenebre più oscure, riesce a donare 
profonde manifestazioni del Suo Amore infinito!! «Non si turbi, dunque, il vostro cuore e non 
abbiate timore.» (Giovanni 14, 27)Anche se vi eravate allontanati da Me, IO vi sono rimasto vicino, 
perchè sapevo che, prima o poi, avreste ricominciato a nuotare nel mare della speranza, per 
raggiungere la spiaggia della Verità. «Grazie, mamma». Nell’aria pulsano queste piccole voci, e il 
Padre permette che IO ne faccia eco. Scenda la pace del Signore nei vostri cuori. IO sono Gesù, il 
Buon Pastore” 

[33°,96-98/20.02.2002 (h.14,00)] 
«Tante sono le teste...tanti sono i pensieri...tante sono le idee...» 

 
”Figli cari, non demoralizzatevi, se non riuscite sempre ad andare d’accordo con tutti!  Non 

è facile essere sempre concordi. Tante sono le teste, tanti sono i pensieri, tante sono le idee... 
 S’incomincia a bisticciare in famiglia, sin da piccoli... poi ci si scontra con la mentalità 
differente degli altri. 
 La pace è una conquista molto difficile... è il risultato di molte volontà, non solo della 
vostra! Ma, molto potete riuscire a fare anche voi, per superare certi momenti difficili! Perchè sono 
proprio queste discussioni...prima piccole... poi grandi, sempre più grandi... che distruggono le 



famiglie e làcerano i popoli di Dio...e indeboliscono la Mia Chiesa. 
 Bisogna cercare di essere più riflessivi, quando nascono i contrasti... più sereni..., meno 
infuocati nel far valere le proprie ragioni. 
 Nessun improvviso ostacolo può rendere precaria la comunione, che già esiste tra voi e gli 
altri... non dovete permettere che questo succeda!  
Bisogna... nella difficoltà... unire le proprie forze, e non dividerle: così si affrontano i problemi, non 
solo domestici, ma anche del mondo stesso! 

Ognuno è incline al peccato, e quando è nel peccato,  rimane indifferente ai danni che ne 
derivano. Ma, quando ritrova la propria calma e la propria lucidità di pensiero, riacquista anche il 
senso del valore cristiano, che fa comprendere l’intensità del male che si è procurato agli altri, con il 
proprio scriteriato comportamento... o con cose che si sono dette e non si volevano dire. «Siate 
sempre umili, cordiali, pazienti, sopportatevi l’un l’altro con amore. Cercate di conservare, per 
mezzo della pace che vi unisce, quella unità che viene dallo Spirito Santo» (Efesini 4, 2 - 3) Ogni 
offesa, figli cari, alla dignità della persona umana... è una ferita che fate al Mio Cuore. Se nella 
vostra famiglia c’è: amore, accoglienza, aiuto reciproco... voi siete testimoni del Mio Amore! 
 Se nel vostro rapporto con il prossimo, voi garantite: la libertà, la non violenza, il dialogo 
rispettoso... voi siete testimoni del Mio Amore! 
 Se siete capaci di mettere la vostra vita al servizio: di chi soffre, di chi è povero, di chi è 
emarginato... e siete altruisti e generosi, voi siete testimoni del Mio Amore! 
 Il vero cristiano IMITA il Mio Amore  ed è portatore della Mia PACE, ovunque. Non basta 
conoscere l’annuncio della Verità: bisogna viverlo! Infatti è detto: «Tutti coloro che erano diventati 
credenti stavano insieme e tenevano ogni cosa in comune: chi aveva proprietà e sostanze, le 
vendeva e ne faceva parte a tutti, secondo il bisogno di ciascuno.» (Atti 2, 44 - 45) 
 IO vi ho donato la pace del perdono... ora voi avete appreso e memorizzato da cosa dovete 
cominciare, per fare tornare, ovunque, la pace e la gioia. 
 Siate capaci di leggere nell’intimo delle anime e liberatele, con la serenità e la 
comprensione, dai loro pesi.  
 Forse hanno bisogno, solo di un vostro sorriso rassicurante... ma voi, a volte, con il vostro 
«spirito di polemica», li fate precipitare nell’«abisso della demoralizzazione». 
 Portate, ovunque, la Mia «carezza confortatrice»... e spegnete la vostra «veemenza»..., 
quando è al servizio del vostro orgoglio..., ma riaccendetela quando volete essere portatori 
dell’Amore di Dio! Vi amo e vi stringo al Mio Cuore misericordioso. Sono Gesù, il Nazareno” 

 
 


